

BAB I

PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Persediaan merupakan hal yang sangat penting bagi aktivitas perusahaan, baik perusahaan tersebut bergerak dalam bidang perdagangan, manufaktur, maupun dalam bidang pelayanan jasa. Persediaan digunakan dalam pelayanan rumah sakit untuk menunjang kinerja dengan baik. Salah satu pelayanan yang diberikan Semen Padang Hospital adalah penyediaan obat-obatan. Obat adalah bagian yang tidak terpisahkan dalam penyembuhan pasien dan aktivitas pelayanan rumah sakit. Meskipun jumlah apotik diluar rumah sakit dapat menyediakan obat yang dibutuhkan oleh pasien, namun alangkah baiknya jika pasien mendapatkan obat dari rumah sakit yang bersangkutan agar obat yang dibutuhkan lebih cepat untuk didapatkan serta kualitasnya terjamin.

Semen Padang Hospital merupakan rumah sakit yang menjual jasa pelayanan perawatan pasien. Semen Padang Hospital melayani pasien umum dan keluarga karyawan PT. Semen Padang Hospital. Pelayanan untuk pasien dibutuhkan banyak unit pendukung agar sistematis dan sesuai dengan prosedur. Salah satu unit pendukung Semen Padang Hospital adalah unit Pengadaan. Unit Pengadaan terdiri dari 3 kelompok, yaitu Pengadaan Farmasi, Pengadaan Infestasi dan Alat Kesehatan (Alkes), dan Pengadaan Umum.

Pengadaan Farmasi berfungsi dan bertugas untuk melayani dan mengadakan barang dan jasa di bagian medis berupa obat-obatan yang diperlukan oleh pihak farmasi, gudang farmasi, dan BPJS. Pengadaan Alkes dan Infestasi bertugas untuk melayani dan mengadakan barang dan jasa di bidang umum yang dibutuhkan oleh Semen Padang Hospital.



Semen Padang Hospital mempunyai beberapa permasalahan pada saat menjalankan aktivitasnya yakni terjadi kehabisan jenis stok obat-obatan dalam jumlah tertentu sehingga menghambat kelancaran aktivitas di Semen Padang Hospital. Hal ini terjadi disebabkan oleh kesalahan pembelian stok obat seperti obat yang sudah dibawah *safety stock* namun tidak dibelinya persediaan obat tersebut disebabkan kurang akuratnya laporan jumlah persediaan yang tersedia. Hal tersebut membuat penulis tertarik untuk membahas lebih lanjut dengan topik prosedur pembelian persediaan dengan judul **“PROSEDUR PEMBELIAN PERSEDIAAN OBAT PADA SEMEN PADANG HOSPITAL UNIT PENGADAAN UMUM”** UNIVERSITAS ANDALAS

1.2. Rumusan Masalah

Adapun masalah yang dikemukakan Unit Pengadaan Umum dalam Pembelian Persediaan Obat, penulis melakukan pembahasan mengenai :

1. Bagaimana Proses pembelian persediaan obat obatan pada Semen Padang Hospital ?
2. Apa masalah yang sering muncul yang dihadapi terkait pembelian persediaan obat-obatan?
3. Bagaimana solusi agar pembelian persediaan obat-obatan dapat berjalan dengan baik?

1.3. Tujuan

1. Untuk mengetahui dan memahami Prosedur Pembelian Persediaan Obat pada Semen Padang Hospital Unit Pengadaan Umum

Untuk mengetahui apakah Prosedur Pembelian Persediaan Obat yang diterapkan oleh Semen Padang Hospital sudah efektif .

2. Sebagai syarat bagi penulis untuk menyelesaikan studi pada Program Studi DIII Akuntansi Fakultas Ekonomi, Universitas Andalas.

1.4. Metode Penelitian/Observasi/Penulisan

Semen Padang Hospital berlokasi di Jalan By Pass Km.7 Kelurahan Pisang, Kecamatan Pauh Padang, Sumatera Barat. Semen Padang Hospital bisa dihubungi melalui telepon pada (0751) 4782999, Fax : (0751) 3782990 atau e-mail: www.semenpadanghospital.co.id . Kegiatan Magang dilaksanakan pada tanggal 4 Juni 2018 – 3 Agustus 2018 pada Departemen Umum Semen Padang Hospital. Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif dengan pendekatan observasi. Proses pengolahan data tidak menggunakan perhitungan, namun hanya memberikan gambaran dan penjelasan terhadap permasalahan yang diteliti. Metode pengumpulan data yang digunakan adalah observasi. Untuk metode analisa yang digunakan adalah merangkum informasi/data yang diperoleh.



1.5. Sistematika Penulisan

BAB I Pendahuluan : Menjelaskan secara garis besar Latar Belakang, Perumusan Masalah, Tujuan Penulisan, Manfaat Penulisan, Tempat dan Waktu Magang, dan Sistematika Penulisan Tugas Akhir.

BAB II Landasan Teori : Menguraikan landasan teori secara lebih rinci mengenai pengertian prosedur, persediaan dan metode pencatatan persediaan.

BAB III Gambaran Umum Semen Padang Hospital: Membahas tentang gambaran umum semen padang hospital, sejarah berdirinya, visi, misi, dan motto Semen Padang Hospital, kegiatan umum Semen Padang Hospital.

BAB IV Pembahasan: Menjelaskan tentang uraian dan pembahasan mengenai Prosedur Pembelian Persediaan Obat pada Semen Padang Hospital Departemen Umum

BAB V Penutup : Berisikan kesimpulan tugas akhir yang terkait dengan tujuan dari pelaksanaan dan pembuatan tugas akhir. Juga berisikan kritik dan saran yang dapat menjadi input bagi instansi dan pihak-pihak terkait di masa yang akan datang.

